

El Romea cumple hoy 149 años sin fecha oficial de reapertura.

Por M. M. G.

[...] Fue el 26 de octubre de 1862, con la presencia de la reina Isabel II, efeméride que ayer recordaba el director del espacio escénico más importante de la ciudad, Lorenzo Píriz-Carbonell, quien confirmó que no hay fecha oficial para la reapertura del teatro puesto que aún no han concluido los trabajos para la instalación del telón cortafuegos.

[...] Por otro lado, Píriz-Carbonell indicó que los espectadores que entren al teatro tras su reapertura encontrarán el telón pintado que regaló a Murcia en 1904 la actriz María Guerrero [...] y será una sorpresa para el público, ya que llevaba años sin poder subirse por un fallo mecánico. Para el 'hall' también se ha recuperado la tarja de mármol con engarces de bronce dedicada a la actriz.



Fachada del Teatro Romea de Murcia.
(Foto: Zaragoza Usobiaga. Archivo CDT).

Centro de
Documentación
Teatral